

Localizan dos plantaciones de marihuana en Vilablareix y Cassà de la Selva

Sucesos | 23/03/2015 - 09:21h

Barcelona, 23 mar (EFE).- Los Mossos d'Esquadra han localizado dos plantaciones de marihuana en las localidades gerundenses de Vilablareix y Cassà de la Selva en dos operaciones llevadas a cabo a principios de este mes.

La policía catalana ha informado hoy de que la primera de las operaciones se llevó a cabo el pasado día 6 en una nave industrial de Vilablareix en la que localizaron, escondido tras una pared falsa, un cultivo con 1.168 plantas de marihuana.

Los mossos accedieron a esa nave, situada en la calle Mosqueroles, ante el fuerte olor a marihuana que desprendía la zona y el ruido a aparatos de aire acondicionado que surgía de ella.

Además de las plantas de marihuana, en el interior de la nave los mossos encontraron 14 garrafas de fertilizante líquido y 71 lámparas con sus respectivos transformadores.

Dos hombres de 51 y 39 años, vecinos de Celrà y Palafrugell y uno de ellos con antecedentes por hechos similares, fueron detenidos como responsables de esta plantación, y quedaron en libertad a la espera de ser citados por el juez.

La segunda operación policial se llevó a cabo el día 9 en Cassà de la Selva, después de que la Policía Local de esa localidad accediera al interior de una casa abandonada situada en el centro del municipio tras comprobar que la cerradura estaba forzada.

La policía encontró en la casa 100 plantas de marihuana secas y comprobó que desde esa vivienda se accedía a otra, en la que hallaron una plantación con 397 plantas y 25 lámparas.

Los agentes de la Policía Local dieron aviso a los Mossos d'Esquadra, que iniciaron una investigación para localizar a los responsables de la plantación, que aún no han sido detenidos.

Publicat a: La Vanguardia

Font del document: <http://www.lavanguardia.com/sucesos/20150323/54429175393/localizan-dos-plantaciones-de-marihuana-en-vilablareix-y-cassa-de-la-selva.html>